

Ciudad Real



Alcaldes y portavoces del PP de los municipios excluidos de la Ley de Zonas Prioritarias anuncian movilizaciones y exigen a Page un trato equitativo

El presidente provincial, Francisco Cañizares, ha denunciado que la Ley de Zonas Prioritarias que mañana se lleva a las Cortes de Castilla-La Mancha margina al 95 % de los habitantes de la provincia de Ciudad Real, ya que deja fuera de la Inversión Territorial Integrada (ITI) a 75 municipios desfavorecidos de la provincia. “Especialmente grave es que Page haya dejado fuera de las ITIs a zonas tan necesitadas como la comarca de Puertollano-Alcudia, incluido Puertollano; o Cabañeros-Montes”. “La provincia de Ciudad Real vuelve a ser la más perjudicada de la región y la peor tratada por el Gobierno de Page y Podemos, ya que solo el 25% de los municipios se beneficiará de la ITI, una ayuda que viene directamente de Europa y que será, por lo tanto, el único fondo real de la Ley de Zonas Prioritarias”. “La exclusión de la mayoría de los pueblos de la provincia de Ciudad Real afecta a los desempleados, a los emprendedores, que recibirán un 20 % menos de ayudas europeas; a las empresas que generan empleo y a todos los que viven en los municipios que Page ignora”.

Por su parte, el alcalde de Brazatortas, Pablo Toledano, ha asegurado, en nombre de los municipios que se quedan fuera de esta nueva ley, “que se debe hacer un reparto justo y equilibrado, porque todos los vecinos de Ciudad Real deben tener los mismos derechos y oportunidades”. “Es una ley injusta que discrimina sin criterio alguno, hay municipios del Valle de Alcudia que han perdido hasta un 50% de la población y donde la tasa de desempleo llega a estar hasta 10 puntos por encima de la media de Castilla-La Mancha”.



Buendia, Gómez-Rico, Cañizares y Toledano

Además, ha recordado que cuando Emiliano García-Page visita algún municipio del Valle de Alcudia hace promesas que luego no se concretan en nada y que esta Ley es “el remate”, por lo que se van a producir movilizaciones. “Solo un municipio del Valle de Alcudia tiene un Ayuntamiento gobernado por el PSOE, por lo que temo que la exclusión de todos los pueblos de esta zona responda a criterios partidistas”. Entiende que los derechos de los ciudadanos deben estar por encima de consideraciones políticas por lo que ha exigido, en nombre de todos los municipios excluidos, una rectificación.

Toledo



La diputada regional, Lola Merino: “Las pretensiones de Page para controlar la UCLM ponen en riesgo el proyecto de ley de presupuestos”

Merino ha señalado que Page hace oídos sordos a las advertencias de los juristas de la Junta de Comunidades sobre el “excesivo control económico y financiero” que quiere aplicar con el respaldo de Podemos a la UCLM y “esto podría invalidar el proyecto de ley presupuestario que se está tramitando en la Cortes regionales”. “La primera advertencia llegó a través de un voto particular en el dictamen del Consejo Consultivo sobre el proyecto de presupuestos al que Page también hizo oídos sordos”. Ha criticado que Page quiere controlar la autonomía de esta institución y que no garantiza la subvención que necesita la UCLM, lo que está provocando la indignación de la comunidad educativa.



Lola Merino

Por otro lado, ha criticado que Page y Podemos han decidido poner en marcha la asignatura de Educación para la Igualdad, la Tolerancia y la Diversidad, una materia con la que se “manosean” los conceptos de igualdad y con la que se ataca a la tolerancia, al respeto entre las personas y a la diversidad social que se da en la sociedad. “Esta asignatura está siendo muy criticada por los padres de alumnos porque ataca a la libertad de los ciudadanos e impone una ideología de género y además se recoge que no hay mujeres ni hombres; lo que hay son seres polimorfos, sexualmente hablando”.